

Pressemitteilung

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Dresdner Stadtrat

PM 10/18

02.02.2018

Löser: Begrüße den nun möglichen Wiederaufbau des Palais Oppenheim

Zu den Plänen für den Wiederaufbau des Palais Oppenheim in der neu entstehenden Lingnerstadt äußert sich Thomas Löser, Fraktionsvorsitzender und Sprecher für Stadtentwicklung, wie folgt:

„Wir begrüßen die einstimmige Entscheidung des Bauausschuss die planungsrechtlichen Möglichkeit für den Wiederaufbau des Palais Oppenheim zu sichern. Es ist eine interessante Idee, für das neu entstehende Lingner-Quartier, hier einen wichtigen Bau von Gottfried Semper wieder zu errichten. Auch unterstütze ich die Pläne des Semper Club Dresden hier einen jüdisch-sächsischen Kultur- und Begegnungsort zu etablieren.

Die Stadtverwaltung soll nun mit dem Semper Club Dresden und dem Bauträger schnell in Gespräche treten, um den Wiederaufbau dieses bauhistorisch wichtigen Gebäudes zu ermöglichen. Nachdem das Gebäude im Krieg stark zerstört und dann aus ideologischen Gründen 1951 durch das DDR Regime gänzlich abgerissen wurde, haben wir nun die Chance ein prägendes Stadtpalais der Lingnerstadt zu rekonstruieren und ein interessantes architektonisches Ensemble zu bauen.“

Informationen zum Palais Oppenheim;
Gottfried Semperclub Dresden e.V.

<http://www.gottfriedsemperclub.de/news/180202%20P.O.%20Stadtausschuss%20SZ-Artikel.pdf>

Matthias Schüssler, Medienreferent
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, im Stadtrat Dresden
Email: MSchuessler@dresden.de

<http://www.gruene-fraktion-dresden.de/loeser-begruesse-den-nun-moeglichen-wiederaufbau-des-palais-oppenheim/>